

La Lettre

DES ASSISES NATIONALES DU CONGO

Premières Assises Nationales du Congo Brazzaville pour l'Alternance Démocratique, du 07 au 10 juin 2014



Trois raisons pour nous rejoindre :

- Constituer une force unie pour libérer le Congo de Sassou Nguesso et de son régime d'exception à l'échéance constitutionnelle de 2016.
- Réhabiliter les acquis de la Conférence Souveraine de 1991.
- Mettre en échec les manœuvres éhontées de Sassou Nguesso, véritable pompier pyromane au Congo et dans la sous-région d'Afrique Centrale.

APPEL AUX CONGOLAISES ET AUX CONGOLAIS

Cher(e)s Sœurs et Frères du Congo,

Du 07 au 10 juin 2014 se tiendra à Paris les « Premières Assises Nationales du Congo-Brazzaville pour l'Alternance Démocratique » en abrégé, « Assises Nationales ».

Les Assises Nationales sont un moment de capitalisation du passé commun, mais surtout, le point de départ d'une synergie d'actions de tous ceux qui, à l'intérieur comme à l'extérieur, sont engagés dans le combat contre l'ordre despotique rétabli au Congo depuis 1997.

Comme vous le constatez, une Plate-forme constituée des Congolais du Nord au Sud, de tout bord politique et de tous les démocrates soucieux de l'avenir du Congo Brazzaville se rassemblent pour dire NON au changement de la Constitution avant 2016, celle là même qui a été taillée sur mesure par Sassou Nguesso lui même pour des fins politiciennes afin de barrer la route à ses adversaires d'hier : Pascal Lissouba, André Milongo, Bernard Kolelas, Yhombi Opangault et autres.

Plusieurs années plus tard, ce prédateur hors pair, ce démon assoiffé de sang estime qu'en

dehors de lui, personne ne peut prétendre diriger notre pays à tous. Erreur d'appréciation de l'Histoire. Sassou Nguesso oublie qu'avant lui, il y eût le Congo. Qu'après lui, il y aura le Congo Eternel. Les cimetières étant remplis de gens qui se croyaient irremplaçables.

La tenue des « Premières Assises Nationales » est un moment capital qui doit nous permettre de DIRE NON avec courage et fierté. C'est le point de départ des actions communes pour répondre aux attentes du peuple Congolais. Nous ne pouvons nous résigner dans un silence coupable.

Mobilisons nous pour DIRE NON !

Nous disons NON parce que notre Cause est la démocratie. Ce qui nous préoccupe et qui nous préoccupera, en cette année 2014 et dans les années à venir, doit et devra être l'alternance démocratique et la mise en place d'une Nouvelle République avec une Nouvelle Constitution qui mettra fin au régime d'exception actuel. A la fin de son second mandat, le Général Denis Sassou Nguesso doit quitter le pouvoir sans conditions.

Nous voulons une vraie démocratie en république; avec les outils indiqués par Barack Obama, lors de son premier séjour en Afrique, en

DEBOUT LES CONGOLAIS !



Nombreux sont ceux qui sont morts inutilement et nombreux autres meurent encore chaque jour faute de disposer du minimum dans nos hôpitaux, dans nos quartiers. Bien d'autres ont vaillamment accepté de mourir pour le Congo. Leurs voix retentissent encore dans nos cœurs .

**COMBATTONS
L'INJUSTICE.**

juillet 2008, devant le parlement du Ghana : « *Alors ne vous y trompez pas : l'histoire est du côté de ces courageux Africains, et non dans le camp de ceux qui se servent de coups d'État ou qui modifient les constitutions pour rester au pouvoir. L'Afrique n'a pas besoin d'hommes forts, mais de fortes institutions* ».

Nous réfléchissons et nous agissons pour notre avenir, par rapport à la question du « vivre ensemble », plus que jamais déterminés à avancer vers « un grand bonheur ».

Le bilan de Sassou Nguesso est globalement négatif. Il a installé dans notre pays un Etat sans loi ni foi, nous mettant même en contradiction avec nos voisins et frères qu'il a manipulé hier pour des objectifs politiques et machiavéliques. Les Congolaises et Congolais de la République Démocratique du Congo (R.D.C) sont nos frères, nous déplorons que nombreux d'entre eux aient été brutalisés par Ndenquet François, celui là même qui est reconnu universellement comme un criminel. Pourquoi ne vient-il plus en France ? Peut-il répondre publiquement à la question ?

Sassou Nguesso n'est pas un homme de paix, mais un pompier pyromane qui a fait de la violence, depuis la mort de Marien Ngouabi, une méthode de gouvernement.

En 1991, la Conférence Nationale Souveraine avait dressé le portrait de cet homme qui croit que le Congo est sa propriété et celle de son clan familial.

Les « Assises Nationales » prônent l'unité nationale, sollicitent l'adhésion de ceux qui du fond du cœur savent que rien ne va au Congo. Ceux qui disent, « y'en a marre, trop c'est trop ».

Ma Sœur, mon frère,

Ta présence aux « Assises nationales » est une façon de préparer l'avenir de tes enfants, de tes neveux, de tes petits frères et

**RENDEZ-VOUS A NE PAS
MANQUER**

MEETING
en salle **LE 31 MAI 2014**

Organisé par Le Lion (De Makanda) et le Mouvement Congolais Contre La Dictature (MCCD)

NON A LA MODIFICATION DE LA CONSTITUTION DU 20 JANVIER 2002 !

Oui, à l'alternance démocratique !

Hôtel LUMIERE, 26, rue Villon 69008 LYON
Métro Ligne D Arrêt Monplaisir Lumière
DE 14 heures à 19 heures
Apéritif à la fin du meeting
Contact : 0650830268 / 0611940801

sœurs, hypothéqué par Sassou Nguesso et un bande de prédateurs qui étalent leur arrogance dans les quartiers, les villes et les campagnes de notre pays.

DEBOUT CONGOLAIS ! vous êtes un grand peuple. Beaucoup sont morts pour ce pays. Leurs voix retentissent encore dans nos cœurs, en disant **DEBOUT LES CONGOLAISES ET LES CONGOLAIS !**

Venez nombreux, votre avenir est entre vos mains, car **DIRE NON AU CHANGEMENT DE LA CONSTITUTION**, c'est participer à un mouvement qui sauvera le Congo.



La République du Congo doit changer pour connaître un destin meilleur
Agissons!

Les Assises Nationales sont ouvertes à toutes et à tous
POUR PARTICIPER, contactez-nous
Tél: 00(33) 07.54.11.15.99
e-mail: assisesnationalescongo@yahoo.fr -
Plus d'infos sur le site :
www.assisesnationalesducongo.com